
地域の抱える課題が理解でき、非常に有意義

な時間だった。  

実際に対面で市長も一緒に地域の問題について話がで

きるような取り組みはとても良いと思いました。  

いただいたご意見は、担当部局と共有し、今後の市政運営に活かしていきます。 

私自身、幼いころ約１年半ですが、西坂小学校区に住んでいたことがあり、懐かしく感じ

るところもありました。 

参加された皆さんが、それぞれの立場で地域の発展のためにご尽力されていることがよく

分かりました。少子高齢化やこどもの安全安心に関する課題など、忌憚のないご意見をい

ただき、ありがとうございました。 
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みなさんの意見に対して、市の考え方が

聞けて良かった。  

シンナガサキみーてぃんぐ開催報告(概要版) 

ｉｎ西坂小学校区 

意見交換で出た 

主なご意見 

・西坂小学校の今後について 

・小学校を中心としたまちづくりについて 

・おくんち踊町への支援について 

・自治会活動について（負担軽減、加入呼びかけなど） 

・空き地の管理について 

・駅前の再開発について    など 

日 時 
令和7年2月22日(土） 

19：00～20：20 

場 所 
西坂地区 

つどいセンター 

参加者 19名 

鈴木市長のひと言 

参加者からの感想 

それぞれの地域を愛する思いが強いを感じた。ど

うにか前に進もうとしている現状なので、今後のこ

とを考えさせられた。 


